TAHARA History Inquiry Club 本 東の 製

〜 亀山町石堂山経塚〜カミの山から見つかった鏡

幅三間もある大岩を、鳥居龍蔵が、亀別の探索です。 文には高さ二間、 のは地域、 というレポートです。 特に 伊奈森太郎が記した「福江町の信伊奈森太郎が記した「福江町の信伊奈森太郎が記した「福江町の信伊奈森太郎が記した「福江町の信伊奈森太郎が記した「福江町の信伊奈森太郎が記した「福江町の信 の遺せき 文には高さ二間、 立石)の探索です。 文には高さ二間、 立石)の探索です。 文には高さ二間、 立石)の探索です。 文には高さ二間、 立石)の探索です。 文には高さ二間、 立石)の探索です。 文には高さ二間、 対象が表表が、 亀

せんが、その岩は人工的というより、 す。 鳥居は当時の考古学、民族学のす。 鳥居は当時の考古学、民族学の

今は周囲が茂っていてよく見えま今は周囲が茂っていてよく見えます。

の関係は昔と今とは比べ物にならな

そのうち最も状態の良い一枚が享保7、8枚見つかったと言われており、かっています。言い伝えによると計さて、この石堂山からは鏡が見つ

れば輝きを保てないので、鏡と人とす。また、金属の鏡は常に磨かなけ時代のものと考えられます。現在の時代のものと考えられます。現在の時は霊的な力が期待されたものですが、平安また、金属の鏡は常に磨かなります。 また、金属の鏡は常に磨かなります。 また、金属の鏡は常に磨かなけれました。その鏡が見つかった状況れました。その鏡が見つかった状況れました。

います。鳥は中国的なおめでたい文りに、2羽の鳥が戯れながら飛んでのとおり円形の区画にハギとススキのとおり円形の区画にハギとススキのとおり円形の区画にハギとススキーのに配し、だきが、高端。というにはど深いものでした。

には「カミ(神)山」と、ついては、『渥美町史』さて、亀山の由来に

亀山町 石堂山」

「天白川上流の蓬莱の地」を示すものの2説が紹介されています。 亀自体の2説が紹介されています。 亀自体の2説が紹介されています。 亀自体の2説が紹介されています。 亀自体です。 この「カミ島」に通じる「カミ山」を深美半島の歴史の謎を解く重要な場に登場です。 この「カミ島」に通じる「カミ山」を高いたの「カミ島」に通じる「カミ山」を高いたの「カミ島」に通じる「カミ山」を示すもの「カミ」の「カミ」のいます。

様ですが、ススキ、ハ

2 広報たはら3月号「たはら歴史1 一間は約1 8mとなっています。(増山)ちなみに、この鏡は市指定文化財

文化振興課

探訪クラブ」其の84参照

23局3635率22局3811